
Protokoll der Gesamtmitgliederversammlung 
des Reit- und Fahrvereins “ Zu den Neustädter Weiden” e.V. 

am Freitag, den 15.02.2013, um 19 Uhr auf dem Reiterhof Fischer 
 

 
Top 1    Begrüßung durch die Vorsitzende Annegret Fischer 
 
Annegret Fischer eröffnete die Mitgliederversammlung um 19:05 Uhr. Es hatten sich 14 von 
derzeit 24 Mitgliedern auf dem Reiterhof Fischer versammelt, von denen 12 Personen 
stimmberechtigt waren. Annegret wies auf die Möglichkeit nach der Versammlung den 
Mitgliederbeitrag für 2013 direkt entrichten zu können. 
 
 
Top 2 und 3   Wahl des Tagungsleiters und Protokollführers 
 
Julia Tscharntke wurde einstimmig auf Vorschlag von Annegret Fischer zum 
Versammlungsleiter gewählt und Christoph Staubach führte wieder das Protokoll. 
 
 
Top 4    Bekanntgabe der Tagesordnung und Abstimmung 
 
Die Tagesordnung wurde vom Tagungsleiter verlesen und einstimmig ohne Veränderungen 
verabschiedet. 

 
 
Top 5    Verlesen des Rechenschaftsberichtes 
 
Annegret Fischer verlas den Rechenschaftsbericht und berichtete zuerst von der letzten 
Gesamtmitgliederversammlung am 10.02.2012 in der die Vorstandswahlen im Mittelpunkt 
gestanden haben. Danach berichtete sie über die gelungenen Veranstaltungen des letzten 
Jahres sowie die turniersportlichen Erfolge. Hervorgehoben wurden insbesondere die Zucht- 
und Turniererfolge von Mitgliedern des Vereins sowie der schon traditionelle gemeinsame 
Ausflug von insgesamt 19 Mitgliedern Anfang Dezember zur Hippologica in Berlin. Aber auch 
bei Gespannfahrten, Reiter- und Fahrertagen nahmen Mitglieder aktiv und erfolgreich teil. 
Weiterhin halfen Vereinsmitglieder, wie in den letzten Jahren, beim Ponyreiten auf dem 
Forstlehrgartenfest. Höhepunkte des Jahres waren der gut besuchte Reitertag am 19. Mai 
auf dem Reiterhof Fischer sowie der Fahrertag am 14.10.2012 auf dem Gelände des Haupt- 
und Landgestütes Neustadt/Dosse. Annegret Fischer bedankte sich bei allen Mitgliedern und 
Angehörigen für die Hilfe bei der Vorbereitung der beiden Veranstaltungen, insbesondere für 
die große Beteiligung am Arbeitseinsatz im Vorfeld des Reitertages. Annegret Fischer 
berichtete, dass Julia Tscharnke die Homepage verwaltet und regelmäßig Bilder und 
Termine einstellt. 
 
 
Top 6    Bericht über den Haushaltsplan 
 
Der Haushaltsplan wurde am 13.02.2013 in Vertretung für den erkrankten Kassenprüfer 
Andreas Reschke durch Julia Tscharnke geprüft und hat zu keinerlei Beanstandungen 
geführt. Das Haushaltsjahr 2012 wurde mit einem Bestand von 1140,89 € beendet und das 
Vermögen des Vereins per 31.12.2012 betrug 1395,05 €. Insgesamt summierten sich die 
Einnahmen des Vereins im Jahr 2012 auf 1.888,20 € und es wurden 1634,04 € für die 
Vereinsarbeit ausgegeben. 
 
 
 



 
Top 7    Entlastung des Vorstandes 
 
Alle 12 stimmberechtigten Mitglieder entlasteten den Vorstand einstimmig. 
 
 
Top 8    Vorschläge für die Vereinsarbeit 2013 
 
Am 28.04.2013 wird der Verein wieder das Forstlehrgartenfest in Neustadt mit Ponyreiten 
unterstützen.  
Auch im Jahr 2013 wird es wieder einen Reiter´- und Fahrertag geben. Nach längerer 
Diskussion wurde entschieden, dass der Reitertag dieses Jahr am 26. Mai stattfinden wird 
und am 18. Mai ein Arbeitseinsatz zur Vorbereitung des Reitertages geplant ist. Bei der 
Versammlung wurde der Familie Fischer schon die Unterstützung bei der Organisation des 
Reitertages durch die Mitglieder des Vereins zugesagt. Die konkreten Absprachen sollen auf 
einem Vorbereitungstreffen am 14.03.2013 getroffen werden, zu dem alle interessierten 
Mitglieder herzlich eingeladen sind. 
Der Fahrertag wird am 13. Oktober 2013 wieder auf dem Gelände des Haupt- und 
Landgestütes Neustadt/Dosse stattfinden. Nach den Sommerferien werden die 
Vorbereitungen zu dieser Veranstaltung begingen. 
Auch dieses Jahr ist im Herbst, voraussichtlich Oktober, geplant einen ein- oder mehrtägigen 
herbstlichen Ausritt durchzuführen und die Hippologica 2013 in Berlin zu besuchen. 
Weiterhin wurde die Möglichkeit des Baus und der Aufstellung von festen Hindernissen auf 
den Reitwegen der Umgebung des Reiterhofes Fischers ausführlich diskutiert. Die 
Möglichkeiten sollen geprüft werden und eine Realisierung für 2013 ins Auge gefasst 
werden. 
 

 
Top 9    Sonstiges 
 
Annegret Fischer bittet Christoph Staubach als Vertreter des Vorstandes an der 
Mitgliederversammlung des Kreispferdesportverbandes Ostprignitz-Ruppin e.V. am 1. März 
2013 in Dabergotz teilzunehmen. Christoph Staubach und Martina Senger-Weil sagten ihre 
Teilnahme zu. 
Am 16.03.2013 findet ein Dressurlehrgang von Heike Fischer auf dem Reiterhof Fischer 
statt. Annegret Fischer machte auf die Teilnahmöglichkeit und Förderung durch den 
Kreispferdesportverband aufmerksam, jedoch sollte auf der Mitgliederversammlung des 
Kreissportverbandes noch mal explizit auf die Werbung durch den Verband für diese 
Veranstaltung hingewiesen werden. 
Unter diesem Tagungsordnungspunkt wurde von Annegret Richter vorgeschlagen 
Hindernisblöcke zu kaufen, damit die Trainingsmöglichkeiten erweitert werden können. Man 
einigte sich darauf in einem ersten Schritt zwei Blöcke zu kaufen und Fördermittel zur 
Beschaffung von Sportgeräten zu beantragen. 

 

 
Top 10    Gemütliches Beisammensein 
 
Annegret Fischer beendete um 20:10 Uhr die Mitgliederversammlung und man ging zum 
gemütlichen Teil der Veranstaltung über. 
 

 
Wusterhausen/Dosse, 09.03.2013  
 
Für das Protokoll:                                     

Christoph Staubach 


